



学校だより

豊水

令和2年4月10日発行 第1号
銚田市立白鳥西小学校
在籍児童数81名
http://www.city.hokota.ed.jp/tai_shira_west/
今年度のテーマ:「みんな笑顔」

令和2年度がスタートしました。今年もよろしくお願ひします

4月6日(月)、校庭の桜も満開となり、令和2年度の入学式が行われました。新入生9名が白鳥西小学校の児童となり、1年生から6年生まで81名の児童で今年度がスタートしました。

職員一同、子供たちのために、精一杯努力をして参ります。昨年度と同様よろしくお願ひいたします。



校長の佐藤雅彦です。今年度、神栖市立大野原西小学校より異動して参りました。明るい子供たち、一生懸命な先生方、協力的な保護者の皆さん、そして、校舎から見える北浦の雄大な眺めに、素晴らしい学校で勤務できる喜びを感じています。現在、新型コロナウイルスの影響で、いろいろな対応が必要とされております。保護者の皆様のご理解とご協力に深く感謝申し上げます。

入学式では、式辞として次の言葉を述べました。

うらかな春の日差しの中で、たくさんの花ばなが、一年生の入学をお祝いしてくれているかのように、咲きほこっております。新型コロナウイルスの影響で、世界中が非常事態への対応を行っている中、本日、PTA会長 藤崎誠様のご臨席を賜り、保護者の皆様と一緒に入学式を挙行できますことを、心より感謝申し上げます。

9名の一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんは、今日から白鳥西小学校の大切な一年生です。皆さんは、これから学校でいろいろなことを勉強します。遠足や楽しい行事もたくさんあります。楽しみにしてください。今日のような笑顔で、毎日元気に学校に登校してください。

保護者の皆様、本日は、お子様のご入学、誠におめでとうございます。私ども白鳥西小学校では、教育目標として、「確かな学力を身に付けた 健康で 心豊かな 白西の子の育成」を掲げ、経営方針として「みんな笑顔」を1年間のテーマとし、児童の笑顔、保護者の笑顔、教師の笑顔のある学校づくりを推進して参ります。お子様の健やかな成長のために、学校とご家庭が信頼し合い、連携していくことが大切です。お子様のことで、心配なことやお悩みのことがあれば、どのようなことでもご相談下さい。担任をはじめ、全職員で真摯に受け止め、一緒に考えさせていただきます。そして、ご家庭・学校が手を取り合い、地域の協力を得て、お子様を支援していきたいと考えております。保護者の皆様方のご理解とご協力をよろしくお願ひ致します。

結びに、新入生の皆さんの健やかなる成長と、ご臨席の皆様方のご健勝をご祈念申し上げ、式辞いたします。

今年度の学校だよりの名前を「豊水(ほうすい)」としました。本校の校歌の歌詞にある「筑波嶺はるか 仰ぎみて 豊かな水の 理想郷」から引用しました。北浦の眺めのようにおおらかで心豊かな人間に成長して欲しいと思います。